
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（7 月 11日）の報告 

 

１．ソング 

「 夏の思い出 」 
 

２．ビジター紹介 

 

３．会長の時間 

先月、自然繁殖し始めたばかりのホタルが危機に面していると言うニュースを見ました。 

吹田市が、千里北公園に体験農園を造成する事業の一環として、２００９年にスタートし、 

同公園東部の荒れ地（約１ヘクタール）の使用を、ホタルの自然繁殖をめざす吹田ライオンズクラブに 

認め、クラブが整備と繁殖に要する費用をすべて負担する形で進めてきた。 

公園内の池から水田に水を引くために、全長３００メートルの水路を整備、そこに、エサとなる「カワ 

ニナ」と言う巻貝を入れて育て、２０１１年から２年続けてゲンジボタルとヘイケボタルの幼虫を放流し、 

２０１１年６月からは、鑑賞会が出来るほどになった。 

そして、今年が使用期限だったが、ライオンズ側が「子供たちも喜んでおり、ホタルをもっと増やしたい」 

と吹田市や、地元住民と協議を重ねたが、住民側からは「見学者が沢山来れば違法駐車も増え、ポイすて 

のごみも増え、環境が悪くなり、迷惑だ」との声、吹田市側は、「地元住民が反対している事と、自然な 

形でやるのが条件だったのに、それを守っていない（水路をきれいに効率よく流すために底に黒いビニー 

ルシートを敷き詰めた）事」を理由に許可を出さず、ライオンズクラブは今年の幼虫の放流を断念した。 

吹田市は「地元住民の反対がある以上、やむを得ない」と今のところ、今年いっぱいで水路は、市に 

よって撤去される予定になっている。 

ライオンズクラブの担当者は、「今年の５月には約１００匹ほどが乱舞しており、自然繁殖のサイクルが 

できつつあるのに、水路を撤去すれば「終わってしまう」と嘆いていた。 

部外者の我々から見れば、大成功と思えるプロジェクトが、なぜ頓挫してしまうのか、 

その原因は、奉仕する側、受ける側、そして、そこに関わる地元住民の三者の事前協議の不足では 

なかったのでしょうか？ そして、受ける側は、どこの誰だったのでしょうか？ 

もしも、上記の奉仕活動をロータリークラブがやっていれば、きっと良い結果になり、継続出来たのでは

ないかと思います。 

その理由は、R I 新戦略計画のひとつに効率の良い効果的な奉仕活動をするとあります。 

その説明として「効果的な奉仕活動とは、地域社会や国際社会での奉仕活動の成果が測定できるもの、 

つまり、現実的に予測でき、効果判定が可能な活動をすること。 

そして、奉仕を受ける側の受け入れ能力や、活動の影響を考慮しながら長期的に奉仕プロジェクトを継続 

して、周囲に良い影響をあたえることが効果的奉仕活動です」と、はっきりと明記されているからです。 
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「 人形劇 」 

 

人形劇フェスタ阪神 

「 クラブアッセンブリー 」 
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４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 

川西猪名川 RC：2013年 8月 13日（火）→休会 

〇ガバナー月信用のファイルを例会場の入口に置いていますので、ご入用の方はお持ち帰り下さい。 

〇国際ロータリーの方から、麻薬・覚せい剤の乱用をなくす活動を支援する、「国連支援募金箱」が届いています。 

BOXの上に置いていますので是非ご協力をお願いしたいと思います。 

〇南淡路ロータリークラブの例会に明日訪問します。松田会長、安澤さん、池邉さん、杉村さん、私（幹事）の 

5人で行く予定です。今からでも結構ですので、参加されようと思う方は例会終了までにお知らせ下さい。 
 

５．委員会報告 

〇国際奉仕常任委員会 池邉常任委員長 

本日、国際奉仕常任委員会の各委員会、米山奨学・国際奉仕・ロータリー財団・友好クラブの 

4委員会の会議をしますので宜しくお願いします。 
 

６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷幹事 

先週の土曜日に甲子園大会がありました。14対 5で残念な結果となりました。 

皆さんに、たくさんの応援や差し入れを頂きましてありがとうございました。 
 

７．出席報告 

会 員 数 
40名 出席対象者数 38名 出席者数 32名 欠席者数 6名 

出席率 84.21％ 前々会補正 85.37％ 

本 日 の 欠 席 藤川、石田、波多、黒田（俊）、中田、六島、佐々木、立石、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 中田、六島、佐々木、各会員 

 

８．7月のロータリーレート 1 ドル＝99円 

 

９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 SAA 親睦活動委員会 会員組織常任委員会 職業奉仕委員会 

新世代奉仕委員会 国際奉仕常任委員会 米山奨学委員会 

友好クラブ委員会  

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊野球同行会の皆様、お疲れ様でした。無事が何よりです。 ··································· 松 田 会 員 

＊佐々木監督、出場させて頂きありがとうございました。選手の皆様おつかれ様でした。 

負けましたが、とても楽しい一日でした。 ·················································· 釜 田 会 員 

＊7月 7日結婚記念日のお花が届きました。ありがとうございます。 

こんな暑い時になんなんですが、体を温めると、外気温がさわやかに感じるんですよ。 ············ 久 木 元 会 員 

＊甲子園お疲れさまでした。試合結果は残念でしたが、また頑張りましょう。 

安田さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 釜 谷 会 員 

＊野球大会、前夜祭、おつかれさまでした。 

優勝ならず残念でしたが、良い想い出になりました。········································ 太 田 垣 会 員 

＊甲子園、勝利できなかったのは残念ですが、立っているだけで、たいへん楽しかったです。 

みなさまありがとうございました。 ························································ 吉 田 会 員 

 

 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊松田会長、初例会欠席し、ゴメンナサイ ·················································· 森 本 会 員 

＊釜谷さん、京都ミヤコホテル大変おせわになりました。 ······································ 森 本 会 員 

＊甲子園の野球は残念でしたが、前夜祭は良かったです。 

小島さん、安田さん写真ありがとうございます。 

本日の委員会、明日の南淡路行、出席、参加できません。よろしくお願いします。 ················ 宮 崎 会 員 

＊皆さん、楽しい楽しい野球、本当にありがとうございました。 ·································· 内 藤 会 員 

＊安田さん、小島さん、美人にかっこ良く写して下さり、ありがとうございます。 ····················· 内 藤 会 員 



＊先日の甲子園での野球大会に出席の皆様、ご苦労様でした。 

小島さん、写真ありがとうございました。 ·················································· 堀 田 会 員 

＊小島さん、安田さん、野球甲子園大会、及び前夜祭のお写真ありがとうございました。 

菜園大学親睦ゴルフ大会のお写真ありがとうございました。 

久しぶりの 70台で優勝させていただきました。ありがとうございました。 ························· 山本（澄）会員 

＊所用のため早退します。 ······························································ 山 中 会 員 

＊甲子園野球大会出場の選手の皆様、ご苦労様でした。 

小島さん写真ありがとうございます。 ····················································· 山 中 会 員 

＊所用の為、早退します ································································ 平 井 会 員 

＊所用のため、本日欠席します 

甲子園参加の皆様お疲れ様でした。勝てそうな試合をぶち壊し、中田、釜谷投手陣、反省しきりです。 

また、こりずに今後もよろしくお願いします。 ··············································· 中 田 会 員 

＊本日も所用のため早退いたします。いつもすみません。 ····································· 黒田（佳）会員 

＊「野球同好会」のみなさん、甲子園球場ロータリー野球大会、出場おつかれさまでした。 

3回まではいい試合でしたね、、、、、、4回は、めちゃくちゃでしたね、、、、、、、、 

小島さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 池 邉 会 員 

＊甲子園野球、残念でしたね、来年を期待します。 

小島さん写真ありがとうございました。 ···················································· 山本（正）会員 

＊結婚記念日のお祝いありがとうございました。本日、結婚 20周年をむかえました。 

週末からは、妻と久々の２人きりのマレーシア旅行、、、、どうなることやら、夜が不安です！ ········ 島 谷 会 員 

＊甲子園出場、応援の皆様お疲れ様でした。まだまだ練習不足で、結果は残念でしたが、 

楽しい一日でした。  ちゃんとストライクをいれましょう 中田さん、、、、、 ······················· 島 谷 会 員 

＊小島さん、甲子園の写真ありがとうございます。 ············································ 釜 谷 会 員 

＊山本正明様、ありがとうございます。8月 1日嫁といってきます。 

小島さん写真ありがとうございます。 ····················································· 杉 村 会 員 

＊昨日、うちの神社の夏祭が終りました。多くの人に来ていただきました。 

新しくできた社務所のつくり、木の香がよいと好評でした。 

宮崎建設さん、ありがとうございました。 ·················································· 太 田 垣 会 員 

＊先日の甲子園、お疲れさまでした。中田さんのご家族の声援に、大変愛を感じました。 

安田さん、小島さん、写真ありがとうございました。 ·········································· 久 木 元 会 員 

＊本日、途中退席させていただきます。申し訳ありません。 ···································· 吉 田 会 員 

＊野球同好会の皆さん、ご苦労様でした。仕事とケガで参加できずに申し訳ございませんでした。 ···· 宏 林 会 員 

 

 


